



Ne jamais oublier, toujours combattre !

Pantin, le 14 Mai 2025

Le 14 mai 2024, à Incarville (Eure), un convoi de l'administration pénitentiaire a été la cible d'une attaque armée d'une extrême violence. Cette embuscade a coûté la vie à deux de nos collègues et en a blessé trois autres. Ces agents accomplissaient leur mission au service de la Justice, de la République et de la sécurité de nos concitoyens.

Le 14 mai 2024 restera une date sombre dans l'histoire de l'administration pénitentiaire.

L'**UFAP UNSa Justice** s'incline avec la plus grande émotion devant la mémoire de nos collègues lâchement assassinés. Nous exprimons notre solidarité totale aux familles endeuillées, à leurs proches, ainsi qu'aux personnels pénitentiaires profondément touchés. Nos pensées vont également aux agents blessés, auxquels nous adressons tous nos vœux de rétablissement et notre soutien indéfectible.

Ce drame est une blessure nationale. Il met une fois de plus, une fois de trop, en lumière le danger extrême auquel sont exposés, chaque jour, les personnels de l'administration pénitentiaire. Cet acte inqualifiable souligne aussi, avec une violence inouïe et insupportable, les failles de notre système et le manque chronique de moyens.

L'UFAP UNSa Justice rappelle son exigence, la mise en œuvre sans réserve du protocole signé le 17 mai 2024 pour la sécurisation des extractions, incluant des effectifs et des moyens renforcés, une coordination accrue avec les forces de sécurité intérieure, et des moyens adaptés à la gravité des risques.

L'heure est au deuil, à l'unité et à l'hommage. Mais elle doit aussi être celle de la responsabilité de l'État. Nous ne tolérerons plus que nos collègues servent de cibles à des criminels déterminés. Nous ne laisserons pas ce drame sombrer dans l'oubli.

L'UFAP UNSa Justice invite l'ensemble des personnels à observer un instant de recueillement en mémoire de nos cinq camarades et de leurs familles.

Pour nos morts, pour nos vivants, poursuivons ensemble le combat pour une reconnaissance pleine et entière de nos missions et de notre engagement quotidien au service de la Nation, au service des Françaises et des Français.

**Arnaud et Fabrice, à jamais dans nos mémoires.
Arnault, Damien et Nicolas, à jamais dans nos luttes !**

Le Secrétaire Général,
Emmanuel CHAMBAUD